



はばたけ みすみっ子

【校訓】 明るく 賢く 健やかに

宇城市立三角小学校

Welcome to MISUMI elementary school



学校だより10号 令和6年10月11日 文責 三牧公久

平和・命を大切に！



9月26日(木)～27日(金)に、6年生が修学旅行に行きました。行き先は長崎市と佐世保市です。

初日は原爆被爆者体験講話や、長崎市内フィールドワーク、原爆資料館見学でした。講話では、講師の田中様が悲惨な戦争を二度と繰り返さないよう、「平和を目指すピースメッセンジャーのバトンをみなさんに引き継ぎたい」と訴えられました。また、「たった一つの命だから 今を大切に 今日を大切に 人にやさしく 自分にやさしく」という田中様からの言葉も心に残りました。

2日目はハウステンボスに行きました。アトラクションを体験したり、お土産を買ったりして、班ごとに楽しい時間を過ごしたようです。バスの中でのことやホテルのことなど楽しい思い出がたくさん作れて、楽しくとても学びの多い、充実した修学旅行になりました。

前期が終わります！

本日、前期が終わりました。終業式では各学年の代表児の子供たちが「前期の振り返りや後期に頑張りたいことを発表してくれました。代表以外の子供たちもそれぞれ自分で頑張ったことや後期の目標について考えて欲しいと思います。また、子供たちが楽しみにしていた通知表も渡しました。私も全員の通知表を見ましたが、先生方が子供たちの様子をしっかりと見られて、よかったことやできるようになったことをたくさん書いておられました。(私は、先生方の愛情を感じることができました。)ご家庭で親子で見られて、今後活かしてもらいたいと思います。

お礼と連絡

- 9月20日(金)に学校保健委員会が開かれ、PTAの代表の方に参加していただきました。SNSの使い方等について意見交換を行いました。詳細は保健室より火曜日に配りました学校保健委員会便りに載せております。
- 学校メールでお伝えしました前期の学校評価アンケート、ご協力していただきありがとうございました。調査結果は後日お知らせいたします。
- 学校メールで今週の火曜日お伝えしましたが、東2区からの学校へあがる登校坂の斜面側にひびが入り危険な状況となっています。安全確保のためしばらくの間通行止めとします。ご迷惑をおかけします。

「やればできる チャレンジ」

—田中安次郎さんから三角小へお礼と励ましの手紙—

6年生修学旅行から1週間ほど経って、原爆被爆者体験講話の講師の方からお手紙が届きましたので紹介します。

平和公園の空にイワシ雲が広がり、目の前を赤とんぼが泳いでいます。秋です。三角小学校の皆様にお変わりありませんでしょうか？先日よりの修学旅行・平和学習の折には、大変お世話になりました。つたない私の話を熱心に聴きながらメモを取る姿には感激でした。昨年のお友達(昨年の6年生のこと)も素晴らしかったですが、それにもまして素直で素朴な方々ばかり、どうかあなたの夢に向かって元気に笑顔をもって進まれることを希望します。やればできます。チャレンジすることが大切だと思います。がんばってください。昨年のお友達からの写真(本村先生が渡されました)嬉しかったです。どうぞよろしくお伝えください。皆様のこれからの活躍を祈りお礼といたします。本当にありがとうございました。

明日から秋休み

明日から16日(水)まで、5日間の秋休みとなります。短い期間ですが、後期に向けて気持ちをリセットしてもらいたいと思います。また、休みが増えると気持ちもゆるみがちになります。けがや事故には十分に注意しましょう。それでは、来週の木曜日10月17日に子供たちが元気に登校してくれることを期待して学校で待っています。